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 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme 
 

  
Betreff: Häusliche Gewalt – Anfrage CDU 
  

 

 

 

Anfrage der Fraktion der CDU: 

 

Seit dem Beginn der Coronakrise wird immer wieder über den beunruhigenden Nebeneffekt 

berichtet, dass die häusliche Gewalt zunehme. In diesem Zusammenhang bitten wir um die 

Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Gibt es verlässliche Zahlen über die diesbezügliche Situation im Kreis Darmstadt Dieburg? 

 

Nein – diesbezügliche, verlässliche Zahlen können vom Polizeipräsidium Südhessen erst im 

Januar 2021 vorgelegt werden. 

 

2. Gibt es hierzu Rückmeldungen von den zuständigen Einrichtungen wie zum Beispiel Frauen 

helfen Frauen e.V.? 

 

Ja - Frauen helfen Frauen e.V. meldet folgende Aufnahme von Frauen und Kindern 

während der Pandemie:  

 

März bis Sept. 2020 = 27 Frauen und 29 Kinder 

 

Vergleich zum Vorjahr:   

 

März bis Sept. 2019 = 17 Frauen und 10 Kinder 

 

3. Wie viele Einzelplätze in einem Frauenhaus stehen im Landkreis Darmstadt-Dieburg zur 

Verfügung? 

 

Es stehen 20 Plätze zur Verfügung. 

 

4. Wie viele Plätze für Frauen mit Kindern stehen im Landkreis Darmstadt-Dieburg zur 

Verfügung? 

 

Es stehen 12 Familienzimmer zur Verfügung. 
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5. Wie verhalten sich die Aktuellen Zahlen zu den Mindestanforderungen der Istanbuler- 

Konvention, die auch bundesgesetzlich geregelt sind und für jeweils 10.000 Einwohnerinnen 

und Einwohner einen Platz in einem Frauenhaus fordern 

 

Nach Empfehlung der Istanbul-Konvention besteht ein Bedarf an 18 weiteren 

Familienzimmern. Der Verein Frauen helfen Frauen e.V. Dieburg prüft, gemeinsam mit dem 

Büro für Chancengleichheit,  inwieweit eine Teilnahme am Bundesförderprogramm  

„Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen“ möglich ist, um weitere Familienzimmer zu 

schaffen. 

 

6. Gibt es einen Bedarf an weiteren Plätzen für Frauen oder Frauen mit Kindern, die aufgrund 

bedrohlicher häuslicher Gewalt in einem Frauenhaus Zuflucht und Hilfe suchen? 

 

Ja - 91 Frauen und 65 Kinder die eine Zuflucht suchten, konnten im Jahre 2019 nicht 

aufgenommen werden. 
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